

Les négociations sur l'application de l'accord nucléaire entre l'Iran et le Groupe cinq plus un commence aujourd'hui

Téhéran, 18 janvier (RHC-PL)- L' Iran et l'Organisation Internationale de l'Énergie Atomique commencent aujourd'hui à Téhéran les négociations pour mettre en marche l'accord nucléaire signé avec le Groupe cinq plus un

Le sous secrétaire général du Département de Sauvegardes de cette entité de l'ONU, Massimo Aparo, est arrivé dans la capitale iranienne pour assister aux réunions.

Les porte paroles du gouvernement ont indiqué que l'objectif de la réunion, est de commencer le 20 janvier l'application du pacte signé avec les membres de ce groupe formé par les États-Unis, la Russie, la Chine, la France et la Grande Bretagne, plus l'Allemagne.

L' Iran a accepté que des inspecteurs de l'entité internationale visitent le réacteur à eau lourde de la ville d' Arak et les mines d'uranium de Gachin, dans le sud du pays, pour dissiper les doutes sur le caractère pacifique de son programme de développement nucléaire.

Le 20 doit entrer en vigueur la levée de certaines des sanctions imposées au pays perse , dont le dégel de 4 milliards 200 millions de dollars retenus dans des banques des puissances occidentales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11717-les-negociations-sur-lapplication-de-laccord-nucleaire-entre-liran-et-le-groupe-cinq-plus-un-commence-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba